

IMPORTANCIA DE AFILIARSE AL GREMIO

Nuestra Asociación, domiciliada en la ciudad de Caracas, es una sólida institución fundada en el año 1944, con una trayectoria de más de siete décadas de servicios gremiales para el sector de las artes gráficas en el país, abarcando tanto a productores como a empresas proveedoras de materias primas e insumos para el área. La AIAG tiene personalidad jurídica, patrimonio propio y no persigue fines de lucro. Nuestro objetivo es el estudio, la defensa, promoción, desarrollo y protección de los intereses profesionales de nuestros afiliados. Adicionalmente, colaboramos con los poderes públicos y hacemos gestiones respecto a la adopción de las medidas relativas al sector gráfico que interesen a la economía del país y a nuestros asociados; fomentamos el espíritu de asociación entre nuestros afiliados, promovemos actividades educativas y de información para la formación del talento humano de las empresas pertenecientes a nuestro gremio, y desarrollamos, promocionamos y publicitamos la industria gráfica a nivel institucional.

Ofrecemos, entre otros, servicios de asesoría jurídica laboral, asesoría en materia tributaria, en temas de seguridad y salud laboral y formación-capacitación de recursos humanos. Igualmente ponemos a su disposición nuestros salones para talleres, cursos y conversatorios. Al formalizar su inscripción será incluido en nuestro grupo de *Whatsapp* exclusivo para empresas afiliadas a la AIAG, donde recibirá diariamente noticias del ámbito económico y del sector industrial.

Elba Mata Román



Directora ejecutiva